
会長の時間

今日は9月の第一例会ですので、久しぶりに｢君が代
｣を歌い｢4つのテスト｣を唱和しました。次回Natyが
例会に出席するときにはメキシコの国歌を流すとい
うのはどうでしょう。8/4に行いました｢寒川学童保
育会合同ミニ運動会｣の協賛に対し、各学童クラブ
の子供さんから色紙をいただきましたので、是非ご
覧ください。今日は国際奉仕委員会クラブフォーラ
ムです。そのあと、Natyから母国メキシコについて
のプレゼンテーションがあります。高波委員長、
Naty、よろしくお願いいたします。

理事会報告
協議事項
1）11/12(日)-13(月)第2800地区｢地区大会｣参加･寒
河江RCとの交流会について｛開会9:30、参加クラブ
紹介10:00のため、前日から入らないと出席できない
ことが判明｝･･･11(土)-12(日)に変更、宿泊の手配に
ついては寒河江RC奥山さんに確認、電車等は順次手
配とする
審議事項
1）2019年規定審議会制定案の地区承認に関する件･
･･会長に一任とする
2）10/1寒川神社御社殿造営竣功20年奉告祭の件･･･
出席する、承認
3）10/16炉辺会合予算書の件･･･18:00点鐘、F`s 

Kitchen、承認
4）10/23事業所見学予算書の件･･･10/24(火)に変更
しキリンビール横浜工場見学、承認

※理事会での審議が間に合わなかったのですが、
9/17(日)16時～、椎野さんのきくの郷さんに場所を
お借りしてNatyとホストファミリーの澤田さんをお
招きした歓迎BBQ懇親会を行う計画を立てました。
後日、FAX理事会でご承認いただく予定ですが、皆
さんの出席をよろしくお願いいたします。

誕生祝

入澤会員、磯川和子様(代理：磯川会員）、
石腰明美様(代理：石腰会員)

幹事報告　
例会変更
大和、藤沢北、茅ヶ崎中央、茅ヶ崎湘南、藤沢南、

第２０６７回例会　　２０１７年９月４日（月）　くもり

司　会　　井上晋一副幹事

合　唱　　国歌「君が代」、奉仕の理想　「４つのテスト」唱和

ゲスト　　2017-18年度青少年交換学生 Naty

メイクアップ　【本日分】内野君（地区財団セミナー）

　　　　　　　【前回分】秋本君（理事会）
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平塚、綾瀬春日、各RC
週報受理 　　　　　　　　　　　　　　
綾瀬、台北士林、各RC
活動計画書受理
綾瀬春日RC
その他
●ガバナー事務所
～社会・国際奉仕セミナー開催案内｛10/21(土)13:00
～　於:アイクロス湘南　対象者:会長エレクト・現･
次奉仕プロジェクト委員長・入会3年未満の新会員｝
～ROTEX行事(来日交換学生対象)｢習字教室｣開催案
内｛9/23(土)14:00～　於:第一相澤ビル｝
～インターアクト年次大会開催案内
●寒川青年会議所
～｢2017年寒川町文化講演会公開講座｣支援依頼｛
9/23(土)14:30～　於:町民センター　テーマ:『SNSで
生きるという選択』｝

委員会報告
第一クラブ委員会　三澤会長エレクト　
会長の理事会報告の中にもありました通り、10/16(
月)は16時よりF’ｓ Kitchenにて炉辺会合を行います
。当日は4班に別かれて話し合っていただきますが
、その前に班別集会を実施し、各班の班長さんは必
ず1名の入会候補者を連れてきてください。班の中
に1人も入会者がいないということがありませんよ
うに。お連れいただいた入会候補者の方からは会費
はいただきません。よろしくお願いいたします。

同好会報告
旅行同好会　入澤会長　
11月に紅葉狩りに行こうと思います。例会が終わり
ましたら1階ロビーで日程の打合せを行いますので
、メンバーの皆さんよろしくお願いします。

２０６７回スマイルボックス　合計３２，０００円

◎金子会長・青木幹事
１）ここ数日間陽気の移り変わりが激しく、くれぐ
れも体調には気を付けてください。
２）Natyさん、今日もよろしくお願いします。
３）クラブフォーラム、国際奉仕委員会 高波委員
長、よろしくお願いします。

◎入澤会員
誕生祝をいただき、ありがとうございます。健康に
留意し、楽しい日々を送りたいと思っています。

◎磯川会員
妻の誕生祝をありがとうございます。毎日元気に過
ごしています。

◎石腰会員
妻の誕生祝をいただき、ありがとうございました。

◎2016-17年度2班3班合同班別会議
余剰金をスマイルします。

◎秋本、石塚、井上(晋)、井上(稔)、小澤、菊地、椎
野、清水、下里、鈴木、高波、豊田、中村、二ノ宮
、松島、三澤、三留、村松、山本(和)、山本(哲)、各
会員

国際奉仕委員会クラブフォーラム
高波委員長

本日は国際奉仕委員長、私高波が進行をさせて頂き
ます。委員長の役職も2回目、2つ目になりますので
、また一つロータリー活動を深く勉強させて頂くつ
もりでおりますので、みなさまよろしくお願い致し
ます。今年度の国際奉仕委員会ですが、委員長は私
高波、副委員長清水会員、委員として、下里会員、
椎谷会員、石塚会員、井上晋一会員の以上6名とな
っております。活動方針：Ｒ財団・米山記念奨学会
への寄付、姉妹クラブとの更なる親交の推進　具体
的には、寒川RCの創立45周年に当たって台北士林RC
から来日の話しが出ており、また、寒河江RCよりガ
バナーが選出されることにより第2800地区の地区大
会への参加を打診されております。姉妹クラブとの
更なる親交を深めるため、会長方針に則り活動して
まいりますので、みなさまのご参加、ご協力をよろ
しくお願いします。活動計画：1．R財団への寄付目
標：年次寄付1人当たり200ドル以上、ポリオ寄付1
人当たり40ドル以上　2．米山記念奨学会寄付目標
：1人当たり20,000円　3．姉妹クラブ・台北士林RC
との交流として、台北士林RC創立42周年記念式典へ
の参加(2018.4/13)。旅程としては4/12～14日になろ
うかと思いますが本年度は調印式もありますので、
みなさまスケジュール調整の上、多数の方のご参加
をお願いしたいと思います。また、寒川RC創立45周
年記念イベントに台北士林RCより是非参加したいと
の申し出も頂いておりますので、こちらは会長の意
向に沿って調整させて頂きたいと考えておりますが
、こちらもプログラムには5/27-28、(日)(月)の1泊2
日で創立45周年記念家族移動例会が親睦活動委員会
の担当で予定されておりますので、調整していきた
いと思っております。　4．姉妹クラブ・寒河江RC
との交流。第2800地区・地区大会への参加　本日の
理事会において地区大会のプログラムを確認したと
ころ、前泊しないと間に合わないということで、
11/12-13を変更し11/11-12で伺う予定になりました
。その他に、プログラムをご確認頂くと、2017－
2018年度の国際大会は2018.6/23-27カナダのトロン
トとなっておりますが、本年度は丁度その中日に当



たります6/25に金子年度の最後の例会が予定されて
おり、そこに金子会長のスピーチが予定されており
ますので、寒川RCとしては国際大会は不参加の予
定ではありますが、折角今年度国際奉仕委員長を仰
せつかっておりますし、たまたま娘がカナダのアル
バータ州の大学に居りますので、娘の生活環境を見
て来ると共に娘の帰国日程を合わせてトロントに行
き、寒川RCを代表して私が国際大会に参加して来
ようかと考えております。そして本日のフォーラム
ですが、昨年中村年度では会長スピーチで相手にき
ちんと通じる北京語の挨拶から始まりPPAPのステ
ージなど、私が参加させて頂いてから初めて寒川の
出し物が盛り上がって、台北士林RCの41周年の記
念式典のお祝いに相応しい出し物になったように感
じましたので、最高のもてなしを受ける中、寒川
RCの参加の姿勢として今のままでいいのだろうか
、ということで、台北士林RCの創立42周年記念式
典の前夜祭、式典に寒川RCとして出席する姿勢の
確認と出し物に相応しいものはどういったものかを
話し合って頂き、具体的に提案して頂きたいと思っ
ておったのですが、先週の例会で挨拶して下さった
ナタリア・ガルシアさんよりご自身の祖国メキシコ
についてみなさまに紹介する機会を是非との申し出
を頂きましたので、そういったことであれば早い時
期に機会を設けた方がいいだろうと判断させて頂き
まして、これよりナタリア・ガルシアさんにメキシ
コについてのお話しをして頂きたいと思います。折
角の機会ですので、みなさまメキシコについて行っ
たことのある方もあまり知識のない方もお話しを聞
いて見識を広めて頂けたらと思います。それでは、
よろしくお願いします。

Natyプレゼンテーション

＜写真№6554

＞

「こんにちは！」今日は私の出身地とその文化につ
いて発表します。ここがメキシコです。そして、こ
こが私の生まれたミチョアカン州ウルアパン市で、
メキシコの真ん中あたりにあります。周りにある小
さな町「サモラ」では果物(ラズベリー・さくらん
ぼ・イチゴ・モモなど)を作っています。また、山
に囲まれていて、そこには古い大きなホテルがあり
ます。国立公園はミチョアカン州の一番重要な場所
です。きれいな滝も有名です。是非私の町に見に来
てください。サン・ファンという町に火山もありま
す。ここにはたくさんのミネラルがあり、いろいろ
な種類の果物や作物の生育に役立っています。この
火山は過去２回噴火し、教会だけを残して町を壊滅

させました。この教会にあるキリスト像は教会を守
った「ミラクル・ゴット」として、今も大切にされ
ています。これはウルアパンの工芸品です。伝統的
なダンスのための衣装。辛いメキシコ料理：タコス
・モレ・エンチラーダ・トスターダ。ウルアパンの
周りの町では手工芸品が盛んです。この模様はメキ
シコの美しさ：色とりどりの花や蝶をモチーフにし
て表現しています。ウルアパンの中心地には市場が
たくさんあり、伝統的な手工芸品を売っています。
女性はみんな伝統的な衣装：ワニンゴ、ワレ(美しい
女性という意味)を着て年に１度ウルアパンの重要な
お祭りで踊ります。これらのドレスはとても重いで
す。髪型は決まっています。男性の衣装はとてもシ
ンプルです。洋服のデザインはメキシコの歴史に基
づいています。湖や花やドレスを着た女性や私達の
歴史を表しており、私達にとっては重要な工芸品で
す。お祭りには職人が自分の作った手工芸品を売り
に来ます。これらは時間と労力がとてもかかるので
、皆高額です。ウルアパンの周りには８つのマジッ
ク・タウンと呼ばれる街があり、それぞれが違った
果物や野菜を作っています。Patzcuaro(パックアロ)
、Cuitzeo(クィツエェオ湖)、Santa Clara del Cobre
(サンタ・クララ・デル・コブレ)、Tlalpujahua(トラ
ルプハウア)、Angangueo(アンガングェオ)、
Tzintzunzan(ツィンツンツァン)、 Jiquilpan(ヒキルパ
ン)、Tacambaro(タカンバロ)。これらの町は観光地
としても有名です。是非私の町に遊びに来てくださ
い。
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